



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

26 mars 2021

Le canton du Valais décerne le « Prix Culture et Economie » au Palp Festival

Pour sa 3^{ème} édition, le « Prix Culture et Economie Valais » honore une manifestation qui contribue à la fois au développement de la culture et de l'économie. Le Palp Festival, organisé par l'Association Grand Mirific à Bruson, est le lauréat 2021. En 10 ans, le Festival a grandi et s'est diversifié pour s'étendre sur l'ensemble du Valais, en plaine et en montagne, villages et villes confondus. Avec ce prix, le Palp reçoit un montant de 20'000 francs.

Le Palp Festival est le lauréat 2021 du « Prix Culture et Economie Valais ». Le Conseil d'Etat a pris sa décision en tenant compte des critères suivants : l'originalité, la qualité et l'exemplarité des productions et réalisations attestées à la fois par les milieux culturels et économiques ; la portée et l'intensité dans la durée du rayonnement national et international ; l'impact et les retombées en matières culturelle et économique pour le Valais ; la capacité démontrée des responsables d'avoir mis en place un modèle de financement à même d'en assurer la pérennité. Avec ce prix, le Palp reçoit un montant de 20'000 francs.

Vitrine valaisanne hors canton

Organisateur de son propre festival, le Palp assure également la mise sur pied de manifestations et de prestations pour des tiers. A plusieurs reprises, il a ainsi été mandaté pour représenter le Valais hors de ses frontières, en 2018 dans le cadre du Salon du livre de Genève et en 2019 à la Fête des vigneronns de Vevey et au Swiss Live talents à Berne. Il a aussi été mandaté par « Présence suisse » pour représenter notre pays à l'étranger à travers son produit phare « Elektroclette », comme par exemple lors de l'exposition universelle de Milan en 2015 ou des JO 2018 à PyeongChang. Ce produit a également été présenté au National Portrait Gallery de Washington et au Consulat de Suisse à Lyon en 2019.

Acteur touristique solide

Le Palp Festival est aujourd'hui un acteur culturel, artistique et économique important pour le Valais. Il déploie ses événements sur plusieurs dates, entre les mois de mai et septembre, d'Erschmatt à Champex-Lac en passant par les villes de la plaine. A travers sa programmation créative, il démontre sa capacité à formuler des propositions attractives pour des destinations touristiques très diverses, tant en contexte urbain qu'en pleine nature. Fort de son expérience de terrain, le Palp Festival a renforcé sa contribution à l'innovation culturelle en Valais en jouant de l'image de la culture contemporaine pour rassembler autour d'une vision novatrice, avec le local et le terroir au centre de sa philosophie. Avec inventivité et un sens aigu des partenariats gagnants, les organisateurs planifient les événements selon une approche d'économie solidaire en impliquant les habitants.



En 2020, le Festival a accueilli 14'000 spectateurs autour d'une trentaine de dates et se projette d'ores et déjà sur un programme étonnant cette année.

Personne de contact

Esther Waeber-Kalbermatten, cheffe du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture, 079 248 07 80

Christophe Darbellay, chef du Département de l'économie et de la formation, 079 292 46 11